

まちかど通信

みんなの力で初めての盆踊り



横沢町では8月16日、納涼祭を開催しました。太鼓や尺八の演奏、歌謡ショー、抽選会、育成会による模擬店、長寿会によるゲームコーナーなどに加え、ことしは盆踊りを初開催。大胡音頭など3曲に合わせて踊り、参加した約150人は大いに祭りを楽しみました。

横沢町

お地蔵様が由来の夏祭り



8月17日、小坂子町では町公民館で地蔵尊祭を開催。子どもみこしやステージイベントで会場は大きな拍手と歓声に包まれ、フィナーレの花火大会が祭りに彩りを添えました。また、町内で古くから守られている地蔵尊像がこの催しに合わせて開帳。多くの町民でにぎわいました。

小坂子町

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成24年12月2日～平成25年4月1日生まれの子の募集記事は、本紙11ページに掲載しています。



村田 奈々美ちゃん
2歳・下大島町



上原 昂士ちゃん
2歳・古市町



新井 梨花ちゃん
2歳・南町三丁目



菊田 遥斗ちゃん
1歳11カ月・龍蔵寺町



山本 茉奈ちゃん
2歳・富士見町原の郷



佐藤 銀牙ちゃん
1歳11カ月・大胡町

編集こぼれ話

ころとんがことしも、「ゆるキャラ(R)グランプリ」にエントリーします(5ページ)。初出場の平成23年は120位でしたが、昨年は38位と着実にランクアップ中です。目標は10位以内。まずは予選を突破し、愛知県の中部国際空港セントレアで開催される決勝ラウンドに進むため、応援をお願いします。(山)

ただいま 活動中!

木楽会

毎週水曜に中央公民館で活動しています。現在の会員は15人。約35年続いています。まずは木を楽しむことが大切。装飾品や日用品など、それぞれが、思い思いの木彫り作品を制作しています。木彫りは一つの作品を作るのに手間と時間が掛かるのが魅力。出来上がった物には、温かみや独特の手触りの良さがあるのが特徴です。

